



Medicina de Familia. SEMERGEN



<http://www.elsevier.es/semergen>

341/32 - MI CONSULTA DE DOLOR.

M. Muñoz Bieber¹; O. Martínez Saez².

¹Médico de Familia. Centro de Salud Buenos Aires. Madrid.; ²Médico Residente de Medicina Familiar y Comunitaria. Centro de Salud Buenos Aires. Madrid.

Resumen

Objetivos: Conocer las características una mi consulta de Atención Primaria de Madrid en turno de tarde en relación con el dolor

Metodología: Se recogen durante 5 días de lunes a viernes en marzo 2018 las características demografías clínicas y terapéuticas de los pacientes atendidos en una consulta de AP en relación con el dolor para posteriormente analizarlas

Resultados: Se analizaron un total de 185 pacientes (61% mujeres) con una edad media de 49 años (rango 16-92 años) de los que presentaban dolor un total de 63 pacientes el 34 % (57% eran mujeres) El dolor era en el 71,42 % agudo y crónico el 28,57% .Los pacientes con dolor eran agudo eran un 55 % mujeres y en el crónico el 61 % mujeres. De los pacientes con dolor crónico el 50 % consultaba por el mismo., ya que refería mal control con una intensidad media leve .y la edad media era de 54,70 (rango 38- 89 años). En los pacientes con dolor agudo el 100 % acudía a consulta por ese motivo y la edad media era de 57.90 (16-92 años). Lo analgésicos más pautados fueron paracetamol y antiinflamatorios. En el grupo de dolor crónico precisa subir de escalón analgésico par el control del mismo.

Conclusiones: Uno de cada tres pacientes de mi consulta de tarde de Atención Primaria consulta por dolor sobretodo agudo. Los tratamientos más pautados en este grupo fueron los antiinflamatorios el paracetamol